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Jornal Tem mais feriado na quarta!!!

Justiça pode acatar pedido do DER
e demolir imóveis na Variante

A Justiça nomeou o perito que deverá iniciar as tratativas para comunicar e tirar dúvidas dos
proprietários dos imóveis às margens da Rodovia Arthur Matheus. Processo que tramita há 27 anos 

pode considerar o Departamento de Estradas e Rodagens (DER) legítimo proprietário da
área não edificável ocupada por 25 imóveis. Leia mais na página 05

Rearborização promete 
colorir a cidade

Ouvidor lança Campanha de Natal - A casa ou estabelecimento comercial mais bem decorada para o natal 2024, 
poderá ganhar super prêmios da promoção “Santa Isabel volta a brilhar”. Saiba mais na página 05

A Prefeitura de Santa Isabel deu início ao proje-
to de rearborização da região central da cidade. 
A ação começou na última quarta-feira, 13, com 
a remoção de uma “Maçã de Elefante” na Praça 
da Bandeira, árvore que apresentava risco devido 
à queda dos frutos e substituída por um ipê. Ao 
todo, mais de 90 ipês de cores sortidas também 
vão colorir o Centro, sendo 30 na Av. João Pires 
Filho (Marginal), 12 em frente à Igreja Matriz e 51 
na Avenida Coronel Bertoldo, (a Variante).

VESTIBULINHO – As ins-
crições para o vestibulinho 
ETEC 1° semestre de 2025 vão 
até o dia 26 de novembro às 15h. 
A taxa de inscrição é de R$39,85 
e pode ser feita através do site 
vestibilinhoetec.com.br. A ava-
liação acontece no dia 15 de de-
zembro. Mais informações pelo 
telefone (11)4656-4588.

SÃO FRANCISCO - A fes-
ta de São Francisco de Assis 
em prol ao lar do velhinho em 
Santa Isabel está com data mar-
cada. Será de 15 a 17 de no-
vembro. Missas serão celebra-
das na capela São Francisco às 
18h30. Você poderá aproveitar 
barracas com deliciosos quitu-
tes e bingo especial. A festa 
acontece entre 19h30 e 22h no 
endereço Rua Vereador Sebas-
tião Claudiano, 836.

EMPREENDEDORISMO 
– A feira do microempreendedor 
acontece no próximo domingo 
17 das 8h até 15h na praça do co-
reto em Arujá. A feira promete 
network, oportunidade de negó-
cios, recreação infantil e uma 
exposição de carros antigos.
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No pé do ouvido! Editorial
Roberto Drumond

Resgate
Um amigo recém-chegado dos Estados Unidos onde vi-

veu o clima das eleições presidenciais me conta algo que 
jamais havia imaginado: Diz ele que dependendo de suas 
convicções políticas você pode escolher o canal, a rádio e o 
jornal que quer ler, se contra ou a favor de seu candidato.

Confesso que fiquei ligeiramente estarrecido, sempre 
imaginei que a imprensa americana fosse o que diz o discur-
so do bom jornalismo, imparcial e apartidário. Ele conta que 
não e garante que até mesmo os grandes veículos não escon-
dem as suas preferências.

No Brasil, qualquer semelhança pode ser mera coinci-
dência. Os jornais disfarçam e deixam para as colunas assi-
nadas as manifestações sempre sob o título de análise que 
nada mais é do que a apologia de uma tendência.

Recebi, coincidentemente de meu cunhado Caio Márcio 
que, na semana passada celebrou os seus 80 anos de vida, 
um texto do professor Carlos Alberto Di Franco, jornalista e 
consultor de empresas de comunicação. Ele propõe em seu 
artigo publicado no Estado de Minas e em outros jornais do 
país, uma reflexão do papel da imprensa. Sob o título Jorna-
lismo- a batalha da credibilidade ele examina o desempenho 
dos jornais brasileiros e propõe o resgate das fórmulas que 
fizeram com que o bom jornalismo contribuísse decisiva-
mente na formação da cultura em todo o mundo.

Di Franco aponta que está sobrando opinião e faltando 
informação. Pondera que cada vez mais as pessoas têm 
procurado consumir apenas as “notícias” que vêm de fon-
tes que confirmam suas crenças e percepções. Observa que 
as redes sociais tiraram dos meios tradicionais a antiga ex-
clusividade da mediação do debate público. O resultado é 
como se as pessoas estivessem sempre conversando consi-
go mesmas, já que as visões diferenciadas não chegam a 
seu conhecimento.

O Professor de Jornalismo propõe que a imprensa se de-
tenha mais diante do factual, em pautas que ajudem a cons-
truir um país que não pode continuar olhando pelo retrovi-
sor. Para ele a imprensas está repleta de intrigas e de 
factoides que não são, rigorosamente, notícias mas simples-
mente versões.

A reflexão proposta pelo veterano Mestre deve entrar no 
coração e na cabeça das pessoas que se dedicam à arte da 
comunicação e provocar em suas ações mudanças que pos-
sam, efetivamente, melhorar o lugar em que vivemos certos 
de que, informação boa também é notícia.

BRASIL 
SARAMPO – Cinco anos após perder o certificado de elimina-

ção do sarampo, em 2019, o Brasil voltou a receber da Organização 
Pan-Americana da Saúde (Opas) o status de país livre da doença. O 
último registro de sarampo no Brasil, de acordo com o Ministério da 
Saúde, aconteceu em junho de 2022, no Amapá.  

SARAMPO 2 – Em nota, a presidente da Sociedade Brasileira 
de Imunizações (SBIm), Mônica Levi, comemorou a recertificação, 
mas alertou que a manutenção do status depende de mobilização 
constante, já que o vírus continua a circular. Dados da Organização 
Mundial de Saúde (OMS) indicam que, em 2023, mais de 320 mil 
casos foram confirmados em todo o planeta.

REGIÃO
RECONHECIMENTO – No próximo dia 25, o Consórcio de 

Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê promove o 1º Inova 
Educação CONDEMAT+, evento que visa reconhecer as melhores 
experiências das redes municipais para a “Alfabetização na Idade 
Certa”. A solenidade de premiação acontecerá a partir das 18 horas, 
no Cemforpe Mogi das Cruzes, com a participação de educadores, 
gestores públicos e convidados.

RECONHECIMENTO 2 – O 1º Inova Educação vem como 
um desdobramento do Fórum Internacional, que é promovido há 
cinco anos, sendo cada edição com uma temática. Em 2024, o foco 
esteve nos “Desafios e Perspectivas da Alfabetização de Crianças” 
nos anos iniciais do ensino, que estão sob a responsabilidade das 
prefeituras. A área do CONDEMAT+ da qual Arujá, Santa Isabel e 
Igaratá fazem parte conta com cerca de 270 mil estudantes nas re-
des municipais de educação.

IGARATÁ
VÍTIMA – Nesta semana durante um evento realizado na As-

sembleia Legislativa, o prefeito eleito de Igaratá, Gabriel Prianti, 
passou por uma situação inusitada. Ao ter o seu nome anunciado 
como presente na reunião foi, depois de alguns minutos. abordado 
por uma pessoa que também estava presente e que disse que precisa-
ria muito conversar com ele.

VÍTIMA 2 – A pessoa esperou uma pausa no evento para nova-
mente procurar Gabriel e pediu para ter com ele uma conversa parti-
cular. A pessoa se identificou como uma das vítimas da quadrilha de 
que vendia loteamentos clandestinos em Igaratá.

VÍTIMA 3 – Mencionou ainda que faz parte de um grupo que 
tem mais de 200 pessoas que foram vítimas do golpe do loteamento 
clandestino. Até aí nenhuma novidade. Só que a partir daí, a pessoa 
disse que somente caiu no golpe porque ao procurar informações na 
Prefeitura sobre o empreendimento, não foi alertada de que se tratava 
de um loteamento clandestino, ao contrário, foi incentivada por pes-
soas que trabalham em altos cargos na Prefeitura a adquirir os lotes.

VÍTIMA 4 – Extremamente desapontada e enfurecida com a si-
tuação, prometeu trazer a partir de janeiro, quando Gabriel Prianti 
toma posse como Prefeito de Igaratá, uma farta documentação que 
alega que possui para a abertura de uma investigação séria sobre a 
conduta de membros da atual gestão que teriam, segundo o seu enten-
dimento facilitado ou até mesmo participado do esquema dos lotea-
mentos clandestinos. O assunto promete!

SURPRESA – E a mais extrema ironia, foi que no exato momen-
to no qual a pessoa estava passando para o prefeito eleito Gabriel 
Prianti as informações que levantam sérias dúvidas sobre a conduta 
de diversas pessoas nos fatos relacionados ao escândalo dos lotea-
mentos clandestinos em Igaratá, uma destas pessoas, devidamente 
mencionada no relato, enviou uma mensagem por aplicativo para a 
vítima do golpe do loteamento.

SURPRESA 2 – A pessoa ao receber a mensagem fez questão de 
mostrar para Gabriel quem mandou e o teor da mensagem, que dizia 
que Gabriel está sendo investigado pela polícia por boca de urna e 
compra de votos.

ESPERANÇA – Aliás, as denúncias contra Gabriel, que a prin-

cípio não se sustentam e se baseiam somente em relatos mais do que 
suspeitos de pessoas com vínculos políticos com o atual prefeito 
Elzo, está para o pessoal com uma boquinha na Prefeitura, como uma 
miragem de oásis no deserto. Tudo que queriam era que isso desse 
certo, o que é bastante improvável, para não dizer impossível.

ESPERANÇA 2 – Se fosse assim, não teriam eleições neste país 
que não fossem anuladas. Bastava o candidato derrotado arrumar al-
guém para dizer sem comprovar que recebeu alguma coisa para ven-
der o voto, que pronto, estava tudo zerado de novo. Não é assim!

DEMOCRACIA – A eleição é o momento maior de manifesta-
ção da democracia e da vontade de uma população. Não se brinca 
com o seu resultado e nada mais feio do que um mau perdedor.

ESPERTO – E se tem gente acreditando que um milagre pode 
salvar a sua boquinha, tem outros mais espertos, que antes do bar-
co afundar, já estão dando um jeito de se arranjar em outro canto. 
O ex-vereador Coquinho, por exemplo, que nem candidato foi, 
está alardeando que irá para Guarulhos, onde o seu partido o PL 
elegeu o Prefeito.

SANTA ISABEL
GOLPE – Usando o nome e o logotipo da Prefeitura de Santa 

Isabel uma empresa, sem endereço claro em seu site, anuncia a dis-
ponibilidade de vagas em diversos cursos profissionalizantes ¨gratui-
tos¨ aos jovens interessados.

GOLPE 2 – Usando uma igreja localizada na cidade e empresta-
da com boa fé, realizaram uma seleção de pessoas cujos currículos 
haviam sido analisados e aprovados para o estudo. Tudo gratuito ex-
ceto o material ao custo de R$1500,00, pagáveis em dez prestações 
de R$150,00.

GOLPE 3 – A escolha dos “alunos” foi feita entre aqueles que 
responderam ao convite feito através de redes sociais. O post, enci-
mado pelo logotipo da Prefeitura de Santa Isabel, parece aos interes-
sados tratar-se de promoção oficial. Nada disso letras miúdas infor-
mam que a iniciativa não tem nenhum vínculo com órgãos públicos 
apesar do nome remeter a organização nacional.

GOLPE 4 – Informada a Prefeitura de Santa Isabel diz que já 
determinou a lavratura de um Boletim de Ocorrência registrando o 
uso indevido da marca e alerta a população para que duvide sempre 
de benefícios estranhos. A seleção pretendida pela empresa atraiu 
cerca de 20 pessoas, mas os organizadores já desapareceram sem 
deixar rastro.

WHATSAPP – Moradores do Bairro Monte Negro, na altura do 
KM 04, já não sabem mais a quem recorrer para dar um fim no lixo 
espalhado pela via. Segundo eles a lixeira até existe, mas alguns pro-
prietários de chácaras reclamaram da colocação da lixeira municipal 
na frente de suas propriedades, com isso, obrigou a prefeitura a rea-
locá-las para outras áreas do bairro. “Tiraram a lixeira que tinha de-
pois da hípica, pois parece que o dono reclamou, agora todo o lixo 
está sendo jogado aqui no km 04. As crianças pegam a van escolar no 
meio do lixo. Estão descartando até animais mortos aqui”, revelou 
uma moradora. 

WHATSAPP 2 – Na semana passada aqui nessa coluna falamos 
sobre o drama dos moradores lá do Bairro Cachoeira na altura do 
aterro Anaconda. A passagem dos caminhões da coleta deixou o es-
paço intransitável e a lama tomou conta de todo o trecho que ainda 
tem asfalto. 

WHATS RESOLVE – Nesta semana o secretário de Serviços 
Municipais disse ao Ouvidor que está ciente da situação e que a Pas-
ta está tomando as devidas providências para melhorar o acesso o 
mais rápido possível. Porém o tempo de chuva tem impossibilitado 
as equipes de atuaram na limpeza da via: “Pretendemos aplicar mate-
riais adequados para estabilizar o solo e garantir a segurança e efici-
ência no uso do aterro, mas até pra aplicar o material adequado de-
pendemos do tempo estável”, disse Kadu Barbosa.

WHATS RESOLVE 2 – Kadu disse ainda que está em contato 
direto com o responsável pelo aterro, e que avalia possíveis contri-
buições do aterro para melhoria na condição da estrada. “A lama tra-
zida nos pneus dos caminhões é, de fato, uma preocupação, pedimos 
uma área de lavagem para os veículos antes de saírem do local. A 
prioridade é garantir que o acesso ao aterro e a segurança da via”, 
disse o Secretário.
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vaquiani@jornalouvidor.com.br

Bruno Martins
bruno@jornalouvidor.com.br

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL
C O M U N I C A D O - Nº 015/2024

A Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Santa Isabel/SP, Sra. Dra. Célia Brito 
Garcia, C O M U N I C A aos interessados que haverá a 296ª Reunião Ordinária deste Con-
selho Municipal de Saúde, a ser realizada no próximo dia 28 de Novembro de 2024, quinta-
-feira, às 09h00min. A reunião será realizada de forma HÍBRIDA, ou seja, presencial nas 
dependências do Auditório da Secretaria Municipal de Saúde, situado na Rua Rozendo Ma-
thias de Nazareth, 46, Parque São Benedito, nesta e VIA WEB, através da PLATAFORMA 
ZOOM, conforme links abaixo:

Tópico: REUNIÃO ORDINÁRIA CMS 28/11/2024 - parte 1
Horário: 28 nov. 2024 09:00 da manhã São Paulo
Entrar Zoom Reunião
https://us05web.zoom.

us/j/9749145335?pwd=rvLqYxpr9DaqKgKeCKBxb9CJsHSTlE.1&omn=87355976382
ID da reunião: 974 914 5335
Senha: SAUDE
Tópico: REUNIÃO ORDINÁRIA CMS 28/11/2024 - parte 2
Horário: 28 nov. 2024 10:00 da manhã São Paulo
Entrar Zoom Reunião
https://us05web.zoom.

us/j/9749145335?pwd=rvLqYxpr9DaqKgKeCKBxb9CJsHSTlE.1&omn=87027287231
ID da reunião: 974 914 5335
Senha: SAUDE
Tópico: REUNIÃO ORDINÁRIA CMS 28/11/2024 - parte 3
Horário: 28 nov. 2024 11:00 da manhã São Paulo
Entrar Zoom Reunião
https://us05web.zoom.

us/j/9749145335?pwd=rvLqYxpr9DaqKgKeCKBxb9CJsHSTlE.1&omn=82617153762
ID da reunião: 974 914 5335
Senha: SAUDE

Moradores alertam para
precariedade de pontos de ônibus

Toldos quebrados e contato 
direto com as fortes chuvas 

preocupam usuários; prefeitura 
afirma que não conseguirá re-

formar os pontos ainda este ano

Em imagens enviadas ao WhatsApp 
do Jornal Ouvidor, moradores reclamam 
da qualidade dos pontos de ônibus em di-
versos locais de Santa Isabel. Em frente à 
Igreja Matriz, em dias de chuvas, morado-
res precisam recorrer aos guarda-chuvas, 
uma vez que os buracos no toldo impe-
dem uma proteção completa da chuva.

Outro ponto questionado por moradores 
é o localizado em frente ao Terminal Rodo-
viário, principal partida de linhas como a 
219 (Santa Isabel/Estação Armênia).

Ponto de ônibus em frente à Igreja Matriz é um dos pontos alertados pelos moradores

Para o morador William Prado, é uma 
“situação absurda do ponto de ônibus ao 
lado da pista de skate. Já passou da hora 

da prefeitura dar uma atenção especial a 
esse ponto que é considerado a ‘rodoviá-
ria’ da cidade”.

Reformas barradas
Em meados de setembro deste ano, a Pre-

feitura Municipal deu início à reforma de 
pontos de ônibus na região central da cidade. 
Ao Jornal Ouvidor, em 30 de agosto, a asses-
soria de imprensa informou que os pontos 
receberiam manutenção com policarbonato 
alveolar, “um material leve e resistente”.

No entanto, publicidades colocadas no 
primeiro local revitalizado foram classifi-
cadas pela justiça eleitoral como “abuso 
de poder econômico”, e retiradas imedia-
tamente - após representação do Partido 
Liberal (PL). Desde então, a reforma con-
tinua interrompida.

O que diz a Prefeitura?
Segundo a Prefeitura de Santa Isabel, 

atualmente, as reformas dos pontos de 
ônibus, que seriam feitas com parceria da 
publicidade estão suspensas até que a Jus-
tiça se manifeste.

Na região, maioria é favorável a proibição
de celulares no ambiente escolar

Na última terça-feira (12), a Assem-
bleia Legislativa do Estado de São 
Paulo (Alesp) aprovou o projeto de lei 
que proíbe o uso de aparelhos celulares 
no ambiente escolar. A nova regra pre-
vê impedir o uso de quaisquer equipa-
mentos eletrônicos exceto em situações 
que tenham relação com o aprendiza-
do. Pesquisa do Ouvidor mostrou que a 
maioria do público na região é favorá-
vel a proibição. 

Ao todo 381 pessoas das 640 que 
responderam a enquete feita pelo Insta-
gram do Jornal Ouvidor se mostraram 
favoráveis a proibição de celulares nas 
escolas. A nova lei aprovada nesta se-
mana na Alesp ainda vai passar pela 
sanção do governador Tarcísio de Frei-
tas, mas determina a proibição nas esco-
las públicas e particulares e visa restrin-
gir o uso até fora das salas de aula, 
como no recreio e em eventuais horá-
rios que os alunos não tiverem aula, mas 
permanecerem no ambiente escolar. 

130 pessoas que responderam a pes-

quisa do Ouvidor se mostraram contrárias 
a proibição, já outras 129 disseram ser fa-
voráveis, mas com moderação: “Desne-
cessário, tanta coisa pra se preocupar, e 
estão preocupados com celular. Sou a fa-
vor do uso moderado na escola até por 
conta de algum imprevisto”, disse uma 
mãe nos comentários na rede social. 

O prefeito Dr. Carlos Chinchilla tam-
bém se mostrou favorável a nova regra e 
disse na rede municipal a maioria dos 
alunos já não utilizam o equipamento 
principalmente pela falta de maturidade 
para uso de dispositivos eletrônicos: “O 
celular deve ser encarado como um ins-
trumento de conectividade e modernida-
de e não substituto dos métodos de ensi-
no. Na rede municipal é necessário o 
investimento em novas tecnologias, po-
rém é amplamente conhecido que o uso 
indiscriminado de celular e o tempo dis-
pensado pelos jovens a esse acessório 
deveria ser direcionado ao aprendizado”, 
destacou o Prefeito. 

86% dos brasileiros apoiam
restrição de celular nas escolas

Levantamento realizado pela Nexus - 
Pesquisa e Inteligência de Dados e divul-
gado pela Agência Brasil revelou que 
86% da população brasileira são favorá-
veis a algum tipo de restrição ao uso de 
celular dentro das escolas. Outros 54% 
são favoráveis à proibição total dos apare-
lhos e 32% acreditam que o uso do celular 
deve ser permitido apenas em atividades 

didáticas e pedagógicas, com autorização 
dos professores. Aqueles que são contra 
qualquer proibição somam 14%.  

Foram entrevistadas 2.010 pessoas 

com idade a partir de 16 anos nas 27 uni-
dades da federação (UFs). As entrevistas 
foram realizadas entre os dias 22 e 27 de 
outubro deste ano.

Projeto de Lei aprovado nesta 
semana na Alesp prevê proibir o 
uso de celulares na escola. Pais 
se mostram favoráveis a deter-

minação que ainda deve ser 
sancionada pelo governador
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Jornal Ouvidor lança
a campanha ‘Santa

Isabel volta a brilhar’
As regras do concurso podem 
ser encontradas no Instagram 

do Jornal Ouvidor. Acesse nos-
sas redes sociais e saiba mais

Neste Natal, o Jornal Ouvidor convi-
da todos os moradores e comerciantes de 
Santa Isabel a participarem da maior 
competição de decoração natalina da ci-
dade. Vamos juntos transformar nossa 
cidade em um espetáculo de luzes e co-
res, celebrando o espírito natalino com 
alegria e criatividade.

A competição está dividida em duas 
categorias, comércio e residências. Todos 
os donos de comércios locais ou morado-
res da cidade podem se inscrever para 
participar até o dia 30 de novembro.

A avaliação passará por voto popular 
nas redes sociais do Jornal e pelo júri téc-
nico - composto por artistas e decoradores 
locais - entre o dia 1 e 19 de dezembro. 
Use sua criatividade e espírito natalino 
para desenvolver a melhor decoração.

A premiação será separada por catego-

ria. Os comércios concorrem a um Plano 
digital Ultimate, placa de “Comércio 
Mais Enfeitado 2024” para o primeiro lu-
gar, um Plano digital Premium para o se-
gundo lugar e um Plano digital Basic para 
o terceiro colocado.

Já as residências concorrem a um Kit 
espumante com 2 taças, Tender, Kit tira 
gosto, kit queijo, placa de “Casa Mais En-
feitada 2024” para o primeiro lugar, um 
Kit espumante com 2 taças, Tender, Kit 
queijo para o segundo lugar e um Kit es-
pumante com 2 taças, Kit queijo para o 
terceiro lugar.

As regras do concurso podem ser 
encontradas no Instagram do Jornal 
Ouvidor. Acesse nossas redes sociais e 
saiba mais sobre essa incrível jornada 
rumo ao Natal.

A inscrição pode ser feita através do 
Whatsapp (11) 9 7965-0001 ou presen-
cialmente na redação do Jornal Ouvidor 
Rua Diogo Batista Nunes, 120 - Sala 4. 
Faça pelo menos 5 fotos ou 1 vídeo curto 
(máximo 1 minuto) mostrando a decora-
ção do seu comércio ou residência.

Construções na Variante poderão ser demolidas
Em processo que tramita no 
Fórum de Santa Isabel, DER 

reivindica área e pede demoli-
ção de casas e estabelecimen-

tos comerciais

Após uma denúncia formulada pelo 
Ministério Público em 1997, a Justiça no-
meou no último dia 7 de novembro um 
perito judicial para dirimir dúvidas refe-
rentes a construção de 25 residências e 
estabelecimentos comerciais em área pú-
blica lindeira à rodovia Arthur Matheus.

O caso se arrasta há 27 anos e com a 
transformação do processo analógico em 
digital, ocorrida em 2007, que voltou ao 
exame do judiciário.

A denúncia original feita pelo DER/SP 
(Departamento de Estradas de Rodagem 
do Estado de São Paulo) apontava a ocu-
pação e construções irregulares ao longo 
dos km 62 e 63 da margem esquerda da 
rodovia SP060/56.

No pedido formulado através do pro-
cesso 0001646-27.2007.8.26.0543, o 
DER narra que, por ocasião da construção 
do ramal de acesso da Via Dutra a Santa 
Isabel, o órgão se tornou legítimo proprie-
tário dos terrenos lindeiros à rodovia num 

total de 56.163 m² conforme documentos 
que constam no processo, inclusive resul-
tantes de desapropriação e indenizados. A 
área é definida pelo eixo longitudinal da 
rodovia, medindo aproximadamente 25 
metros de cada lado, acrescido em mais 
15 metros como área “non edificandi”. 

Apesar disso diversas construções fo-

ram feitas na área considerada de domínio 
público e, segundo o DER comprometem 
não só a eventual expansão da rodovia, 
mas também reduz a segurança no tráfego.

De posse do relatório do Perito Judi-
cial e com a manifestação das partes en-
volvidas, a Justiça poderá acatar o pedido 
do DER e determinar a demolição de to-

das as obras de engenharia existentes do 
trecho, inclusive anular a legitimação de 
regularizações fundiárias realizadas pela 
Prefeitura Municipal.

A reportagem não conseguiu loca-
lizar os representantes dos proprietá-
rios das áreas sujeitas à retomada da 
posse do DER.
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Gustavo Vaquiani 
vaquiani@jornalouvidor.com.br

JHS FLEX INDÚSTRIA E 
COMERCIO DE ESPUMAS 
LTDA, torna público que re-
quereu na Prefeitura Munici-
pal de Itaquaquecetuba, Re-
novação da Licença de 
Operação para a atividade de 
Fabricação de artefatos de 
material plástico para usos in-
dustriais, Sito á R. Do Aço, 
289 Galpão 01 –Parque São 
Pedro - Itaquaquecetuba - SP.

ALUGA-SE 
Casa de quatro cômodos, para apo-
sentado ou trabalho fichado. (11) 
94260-3374 (vivo) / (11)4657-5518.

CLASS
OUVIDOR

Memória Ouvidor relembra
entrevista com Nenê Simão em 2009

Dentre os assuntos 
abordados, as realiza-

ções, visões e vivências 
ao longo dos quatro 

mandatos como prefei-
to de Santa Isabel.

O quadro ‘Memória Ouvi-
dor’, que traz de volta partes da 
história do Jornal e de toda a 
região, relembra a entrevista 
exclusiva do ex-prefeito de 
Santa Isabel, Waldemar de Bri-
to Simão, o ‘Nenê Simão’, rea-
lizada para o Jornal Ouvidor 
em abril de 2009 pela jornalista 
Érica Alcântara.

Ao longo dos mais de 40 mi-
nutos de conversa, o ex-prefeito 
comentou suas realizações, 
acontecimentos da vida pessoal, 
as visões e experiências entre os 
anos vividos em Santa Isabel.

Prefeito quatro vezes
Waldemar de Brito Simão 

nasceu em Santa Isabel no dia 15 
de novembro de 1941, filho do 
ex-prefeito Joaquim Simão e 
Jandira Maria de Brito. Foi vere-
ador aos 27 anos, em 1968, e ali 
nascia a vocação para a política. 
Seu desempenho resultou nos 
quatro mandatos que exerceu 
como prefeito isabelense. Ele foi 
a pessoa que mais ocupou o car-
go na história do município.

O ex-prefeito governou de 
1973 a janeiro de 1977; 1983 a 
1988; 1993 a 1996, e de 2001 a 
2004. Nenê Simão morreu aos 70 
anos, em 20 de março de 2012. 
Na sexta-feira, 15 de novembro 
de 2024, completaria 83 anos.

“Nunca fiz nada a contragos-
to, a vida pública foi uma delas. 
Se eu pudesse eu faria tudo ou 
mais daquilo que já fiz”, disse 
Nenê na época. 

Conheça e reconheça a histó-
ria de Waldemar de Brito Simão 
na entrevista completa, disponí-
vel no canal oficial do Jornal Ou-
vidor no YouTube. Acesse: you-
tube.com/@jornalouvidor ou 
escaneie o QR-Code.

DIREITO REAL DE HABITAÇÃO: 
A SEGURANÇA PARA O

CÔNJUGE SOBREVIVENTE
Poucas pessoas, ao lidarem com o 

luto e as complexidades do processo su-
cessório, conhecem o direito real de ha-
bitação. Essa garantia, prevista pelo Có-
digo Civil (art. 1.831), assegura que o 
cônjuge ou o companheiro sobrevivente 
possa continuar morando no imóvel que 
servia como residência familiar, mesmo 
que o bem pertença, total ou parcialmen-
te, a outros herdeiros. 

O direito real de habitação é vital por-
que protege a dignidade e a estabilidade do cônjuge sobrevivente, 
evitando que este seja retirado do lar. Essa proteção vale enquanto 
o sobrevivente não contrair nova união estável ou casamento, e é 
limitada ao imóvel que efetivamente servia como moradia, ex-
cluindo eventuais outros imóveis deixados pelo falecido.

Mas atenção: muitos herdeiros, desinformados sobre esse di-
reito, pressionam o cônjuge sobrevivente para a venda do bem, 
pensando que a partilha deve ocorrer imediatamente. Esse tipo 
de pressão pode gerar disputas e levar a processos desgastantes. 
É importante saber que o cônjuge sobrevivente não precisa abrir 
mão desse direito, mesmo quando não tiver qualquer participa-
ção na propriedade formal do imóvel.

Este direito aplica-se tanto ao casamento quanto à união está-
vel, conforme decisões recentes do STJ, que têm ampliado a segu-
rança jurídica dos companheiros. Assim, ao lidar com uma perda, 
é fundamental que a família busque orientação jurídica para que o 
direito de habitação seja respeitado, evitando conflitos que pode-
riam ser minimizados com uma interpretação clara da lei.

Conhecer seus direitos é a melhor forma de garantir que o 
respeito e a segurança prevaleçam em um momento de tanta sen-
sibilidade para as famílias.

Ficou com alguma dúvida? Lembre-se sempre de contratar 
um (a) advogado (a) de sua confiança.

Por Dérika Viana Machado 
Advogada especialista em Direito Imobiliário 



Jornal Ouvidor - Sábado/ 16 de Novembro de 2024 7

Leonardo Medeiros

Santa Isabel tem queda no número de
infrações de trânsito ligadas a pedestres

Em 2023, o número de
multas aplicadas foi de 370. 
Nesse ano o número chega

a 256 infrações.

A travessia na faixa de pedestres é um 
fator crucial para que acidentes sejam evi-
tados, mas nem sempre é respeitada como 
se deve. A secretaria de trânsito de Santa 
Isabel registrou em 2024, cerca de 256 in-
frações cometidas por veículos em des-
respeito ao pedestre. Entre 2023 e 2024, 
quatro casos de atropelamento foram re-
gistrados pela Polícia Civil.

Entre as 256 multas aplicadas, 212 são 
por estacionar ou parar o veículo sobre a 
faixa destinada a pedestres, sendo 3 des-
tes casos, evadindo o sinal vermelho. Em 
40 casos, as infrações se devem a falta de 
prioridade ao pedestre que está esperando 
para atravessar ou que ainda não tenha 
completado a travessia.

Somente quatro registros, são pelo uso 
indevido da buzina ou direção perigosa – 
que ameaça os pedestres que estejam na 
via pública.

Em 2023, a multa mais aplicada também 
foi por estacionar ou parar o veículo sobre a 
faixa destinada a pedestres, chegando a 329 
infrações. Outras 41 multas foram aplicadas 
por falta de prioridade ao pedestre.

Segundo o secretário de trânsito Ca-

pitão Domingos Martins, tanto pedes-
tres quanto os motoristas, precisam 
prestar mais atenção ao trânsito para 
evitar fatalidades. “Cada acidente tem 
uma dinâmica, muitos dos atropelamen-
tos acontecem pelo pedestre deixar de 

andar na calçada, são mais casos do que 
deixar de passar onde tem faixa de pe-
destres. O principal fator é a falta de 
atenção.” citou o secretário.

Martins ainda relata que recebe muitas 
reclamações de motoristas desrespeitando 
a prioridade no uso da faixa. “As pessoas 
reclamam muito dos veículos que não pa-
ram na faixa para dar preferência ao pe-
destre, principalmente motos. Uma parte 
das pessoas, por questões de distância, 
preferem não caminhar até a faixa para 
fazer a travessia, e quando vão, não são 
respeitadas.” disse.

Segundo a Pasta, é importante também 
cuidar para que pessoas com deficiência 
consigam se locomover em segurança. 
“Trabalhamos muito para que a segurança 
seja a melhor. Os deficientes contam com 
a ajuda do piso tátil e rampas de acesso 
bem sinalizadas que estão sendo pintadas 
de azul para fácil visualização.”

O secretário ainda esclareceu que as 
faixas de pedestres estão muito bem con-
servadas e com ótima visualização, e em 
alguns casos, receberam manutenção nes-
sa última semana por apresentar algum 
tipo de desgaste.

Arujá promove Educação para
o Trânsito em Escolas Municipais

Parceria entre o Departamen-
to de Trânsito e a Secretaria 
de Educação busca formar 
cidadãos mais conscientes

e seguros

O Departamento de Trânsito de Arujá, 
em colaboração com a Secretaria de Edu-
cação, está promovendo palestras educati-
vas sobre segurança no trânsito nas escolas 
da rede municipal de ensino fundamental. 
A iniciativa, que se alinha com a Lei de 
Diretrizes e Bases da Educação Nacional 
(LDB) e com o artigo 76 do Código de 
Trânsito Brasileiro (CTB), tem como obje-
tivo desenvolver conceitos e valores essen-
ciais para a cidadania, preparando os alu-
nos para uma convivência mais consciente 
e segura nas vias públicas.

Sob o slogan “A Paz no Trânsito co-
meça por você”, as palestras buscam in-
centivar hábitos e comportamentos segu-
ros no trânsito, transformando teoria em 
práticas que promovem o bem-estar cole-
tivo e a preservação da vida. A Educação 

para o Trânsito é um compromisso com a 
vida e visa formar uma geração mais res-
ponsável e atenta às regras de trânsito.

Desde 2022, as palestras têm sido reali-
zadas em várias escolas municipais e parti-

culares, além de empresas interessadas em 
disseminar essa cultura de segurança. Na 
última quinta-feira, os agentes estiveram 
na Escola Municipal Hermínia Araki, loca-
lizada no Parque Rodrigo Barreto. “Com 

essa iniciativa, reforçamos nosso compro-
misso com a segurança e a educação, capa-
citando os futuros cidadãos a contribuírem 
para um trânsito mais seguro e responsá-
vel”, destacou a Prefeitura.
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Restaurante promoverá almoço beneficente 
para festa da padroeira em Guararema

A Tradicional Churrascada 
Maricota, da Festa de Nossa 
Senhora da Escada aconte-

cerá no dia 23 de novembro 
e toda a renda da venda das 

refeições será revertida
para a comunidade

Guararema terá almoço beneficente na 
festa da padroeira da Freguesia da Esca-
da, no dia 23 de novembro. Os pratos se-
rão preparados pelo chef Rodrigo Arino 
responsável pela organização da Tradi-
cional Churrascada Maricota, que inclui 
costela de fogo de chão, churrasco de va-
ral e cordeiro na estaca. Todo valor arre-
cadado será doado para a Igreja Nossa 
Senhora da Escada. 

O evento acontece durante a cele-
bração do dia da padroeira da cidade, 
iniciado neste dia 15 e que se estende-
rá até o próximo dia 24 de novembro 
na Praça Salvador Lemes Cardoso, 
onde está a histórica Igreja de Nossa 
Senhora da Escada. A celebração já é 
tradicional e faz parte do calendário 

festivo da região.
Com a Churrascada, os organizadores 

esperam servir mais de 400 pratos. A festa 
acontece nos dias 23 e 24 de novembro, 
com apoio da Prefeitura de Guararema e 
conta com uma série de ações sociais, 
shows, procissões e culinária familiar.

História
A Igreja de Nossa Senhora da Escada 

foi construída em 1652 e tem a arquitetu-
ra tipicamente barroca, com paredes fei-
tas em taipa de pilão. Além da devoção à 
Nossa Senhora da Escada, esta igreja é a 
única no Brasil que abriga a imagem de 
São Longuinho. O santo conhecido po-
pularmente por ajudar quem procura ob-
jetos perdidos. 

A devoção à Nossa Senhora da Escada 
está relacionada ao fato da santa ser a ‘es-
cada’ entre a Terra e o céu na hora da 
morte. A crença foi passada pelos padres 
jesuítas e franciscanos aos índios. A Igre-
ja resistiu à ação do tempo, passou por 
reformas e ampliações até ser tombada 
pelo Instituto do Patrimônio Histórico e 
Artístico Nacional (IPHAN) em janeiro 
de 1941. Em 1982, ela passou por uma re-

forma definitiva, com a construção de 
uma praça em frente. Em 2012, o Chef 
Rodrigo Arino comanda o restaurante 
Maricota, localizado na Praça, tornando-
-se referência em turismo e gastronomia.

Programação na íntegra:
De 15 à 22 de novembro haverá nove-

nário todos os dias às 19h30
23 de novembro (sábado) - encontro 

de motociclistas/motociata 
10h - Missa do Pe. Kaka 
12h - Almoço - costela no fogo de 

chão feita pelo chef Rodrigo 
13h - Ação entre amigos e apresentação 

Circense Trupe Raiz (Projeto Seja Feliz) 
14h - Show Fran e Juninho 
18h - Missa do Pe. João Batista R. 

Motta 
19h - Quermesse 
21h - Show com Luara Sabrina 
24 de novembro (domingo) - romeiros 

de Nossa Senhora
7h Café da Dona Luzia 
8h30 Procissão fluvial - saída do Re-

canto do Américo seguindo até a Fregue-
sia da Escada 

10h Missa presidida pelo pároco Pe. 
João Batista

12h Almoço 
13h Ação entre amigos e música 

sertaneja 
14h Moçambique Unidos na Fé  

Serviço: Almoço Costela Fogo de Chão 
- Festa de Nossa Senhora da Escada

Local: Praça Salvador Lemes Cardoso 
- Freguesia da Escada, em Guararema

Data: 23 de novembro 
Horário: 23/11 a partir das 12h
Valor: CONFIRMAR VALOR DO 

PRATO

É com muita satisfação que compartilha-
rei, neste importante espaço, dicas de Bem-
-Estar, Saúde e Reabilitação, para que você 
conquiste uma melhor qualidade de vida a 
cada dia!

Eu me chamo Tomomi Hira, sou Fisiotera-
peuta desde 2005, especialista em ortopedia, 
traumatologia, dermato-funcional, terapia 
manual e vou compartilhar minha experiência 
profissional para te ajudar.

Me acompanhem nesta nova jornada, para 
que as minhas sugestões possam te oferecer 
um estilo de vida novo, com exercícios e hábi-
tos práticos para o dia-a-dia, visando sempre 
uma vida feliz e sem dor!

Gratidão por estar comigo!
Tomomi Hira
Fisioterapeuta 

Apresentação
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Feriado da Consciência 
Negra altera

expediente público
Depois do feriado da 
Proclamação da Re-

pública, cidades terão 
mais um dia de descan-
so na quarta-feira (20).

Na próxima quarta-feira 
(20) será celebrado o Dia da 
Consciência Negra e pela pri-
meira vez a data será celebra-
da em todo o território brasi-
leiro, sendo, portanto, 
considerado feriado nacional. 
A data altera o funcionamento 
de diversas repartições públi-
cas e privadas na região. 

Em Arujá, Igaratá e Santa 
Isabel as prefeituras, câmaras 
municipais e demais reparti-
ções públicas encerram o expe-
diente às 17h desta terça-feira 
(19) e só retornam na próxima 

quinta-feira (21). Nas cidades, 
alguns serviços considerados 
essenciais como coleta de lixo, 
limpeza urbana, fiscalização, 
bem como os prontos-socorros 
e hospitais, funcionarão nor-
malmente durante o feriado.

As delegacias de polícia, bem 
como o Batalhão da Polícia Mi-
litar e da Guarda Civil Municipal 
trabalharão em esquema de 
plantão no feriado do dia 20.

As agências bancárias, dos 
Correios e Casas Lotéricas não 
abrem no Dia da Consciência 
Negra. O mesmo esquema tam-
bém funcionará para as agên-
cias do INSS, Poupatempo e 
Procon-SP. Além disso, a Sa-
besp e a Elektro também aten-
dem a emergências pelos núme-
ros 0800 011 9911 (Sabesp) e 
0800 701 01 03 (Elektro).
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Casa pega fogo
no Barreto

Possível integrante
do PCC é presa em Arujá 

Uma residência no Parque 
Rodrigo Barreto, em Arujá 
foi parcialmente destruída de-
vido a um incêndio ocorrido 
no último domingo. As cha-
mas foram controladas pelo 
Corpo de Bombeiros, mas a 
parte superior do imóvel ficou 
completamente destruída. Há 
indícios de que o fogo tenha 

sido causado por um carrega-
dor de celular que permanecia 
conectado à tomada. 

No momento do incidente, 
não havia ninguém na casa. O 
episódio ocorreu por volta 
das 9h. Além dos móveis do 
cômodo atingido pelas cha-
mas, a família perdeu itens de 
higiene e roupas.

Uma mulher procurada 
pela justiça há 11 anos foi 
presa nesta semana enquan-
to estava em um salão de 
cabelereiro no Bairro Par-
que Rodrigo Barreto em 
Arujá. Ela chamou atenção 
dos policiais quando se de-
parou com uma viatura fa-
zendo ronda pela Rua Rai-

mundo Fernandes.  
Após ter sido abordada pe-

los agentes ela demonstrou 
nervosismo. Os policiais soli-
citaram os documentos da mu-
lher e em consulta aos dados 
da Justiça foi constatado o seu 
envolvimento na receptação 
de mercadorias roubadas, as-
sim como armas, munições e 

entorpecentes. Identificada 
como E.C.O. foram identifica-
dos vários inquéritos policiais 
em seu nome. 

A mulher foi encaminha-
da a delegacia de polícia de 
Arujá onde o caso foi regis-
trado e permanecerá presa 
para o cumprimento do man-
dado de prisão.   


